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　第２回栃木市高校生議会には、市内の高等学校８校と特
別支援学校高等部から24人の生徒が参加し、市議会の一般
質問同様、一問一答方式により、質問を行いました。議事
の進行は、高校生議員の中から選ばれた議長と副議長が行
いました。
　参加した高校生議員の皆さんは、緊張しながらも堂々と
質問し、市執行部が答弁をしている間は、答弁者をしっか
りと見つめ、答弁に聞き入っていました。

第２回 栃木市高校生議会特集
2
　８月４日（金）、市議会議場にて、第２回栃木市高校生議会が開催さ
れました。高校生議員が、各学校で選んだ質問テーマに基づいた質問・
提案を行い、市執行部が答弁をしました。

学 校 名

栃 木 工 業 高 等 学 校

栃 木 商 業 高 等 学 校

栃 木 翔 南 高 等 学 校

栃 木 農 業 高 等 学 校

栃 木 高 等 学 校

栃 木 女 子 高 等 学 校

学 悠 館 高 等 学 校

栃 木 特 別 支 援 学 校

國學院大學栃木高等学校

質問のテーマ 高校生議員 質 問 要 旨

質 問 事 項 一 覧

栃木市をどのような市にしていきたいのか

栃木市の政治で他の市町村と違うところについて

道路の凸凹の改善について

駐輪スペースの増設について

雨天時の道路について

学生が勉強できる場所の提供について

周りの人に迷惑をかけない場所の紹介・提供をしていた
だくことはできないか

ホームページ・PR動画について

栃木駅の観光案内所について

市内観光ツアーの企画について

市内の使われていない建物を有効活用できないのか

新しい世代へのサポート体制を作れないか

若い世代を集めるイベントの企画や集客用の施設を
作ることはできるのでしょうか

喫煙スペースの設置について

現在の喫煙所の移動について

喫煙に関する条例の制定について

栃木市における水害対策とその課題について

避難所案内板の作成、設置について

歩行者の安全確保のための駐車場整備について

出産費用助成について

市中心部における高齢化について

コンパクトシティーについて

道路横の草木の整備について

中 田 敢 士
なかだ　　　つよし

惣 福 太 一
そうふく  　　たいち

宮 田 悠 成
みやた  　　ゆうせい

毛 束 友 郁
けつか 　　ともふみ

熊 倉 尚 美
くまくら　　  なおみ

増 田 康 平
ましだ　　  こうへい

山 口 佳 大
やまぐち　　  けいた

山 本 柚 那
やまもと　　  ゆずな

武 田 隆 慈
たけだ　　  りゅうじ

藤 沼 怜 旺
ふじぬま　   さとあき

堂 下 陽 平
どうもと　   ようへい

舩 田 怜 佳
ふなだ　       れいか

枝 村 優 花
えだむら          ゆか

大 木 彩 絵
おおき           さえ

松 永 大 斗
まつなが         ひろと

木 藤 琴 音
きとう          ことね

黒 田 早 希
くろだ            さき

斎 藤  匠
さいとう　   　たくみ

岡 本  翼
おかもと　   　つばさ

石 原  舜
いしはら　   　しゅん

生沼 日南人
おいぬま　 　ひなと

篠原 あいか
しのはら

高岡 みずき
たかおか

藤平 ひかる
とうへい

安心・安全に生
活できる環境づ
くりについて

栃木市の政治に
ついて

栃木市内の交通
について

学習する場所の
提供について

観光地としての
栃木市について

若い世代を栃木市
に誘致するには

栃木駅周辺の喫
煙について

川沿いの道の整
備について

定住促進策につ
いて

第２回栃木市高校生議会に参加して

 夏休みが中盤に差し掛かった、８月４日。私は、栃木市高
校生議会の議長を務めさせていただきました。私達の多方
面にわたる意見や質問に、市役所の方々が懇切丁寧に説明
してくださったおかげで、疑問も解消され、より深く栃木
市の行政を知ることができた貴重な経験でした。お忙しい
中、本当にありがとうございました。

 今回高校生議会の副議長というとても貴重な経験をさせて
いただき、本当にありがとうございました。プレッシャー
のかかる役ではありましたが、市役所の皆様からの手助け
で無事に高校生議会を終えることができました。実際に議
会を経験してみて改めて栃木市の未来について考えるいい
機会になりました。ここで経験したことを一生の宝にして
いきたいと思います。

【議　長】栃木女子高等学校　大木彩絵さん

【副議長】栃木工業高等学校　惣福太一さん

◆ 問合先 ◆　総務課　☎（21）２３４５

生徒会役員である私たちに「学校をより良くするために
どのような働きかけをしていくべきか。」アドバイスを
お願いします

自主学習をする場所を提供していただけるとすれば、
どのようなかたちでつくることが考えられるか


